

InfoLettre de l'ASPPAR

Bulletin spécial

Promenades de Condom (Gers)

- **Le mémoire en défense
de la commune de Condom
du 13 mars 2018**

Comme son nom l'indique, ce mémoire permet à la commune de Condom de faire valoir ses arguments.

Elle se défend donc mais elle attaque aussi... ATTENTION... La lecture de ce document est difficile, voire éprouvante parce qu'il contient des propos contradictoires. Le résultat est plutôt déstabilisant. On pourrait presque arriver à se dire que ce projet n'est pas si mauvais !

Par contre, celles et ceux qui ont travaillé sur le dossier sont plutôt effaré(e)s à la lecture du mémoire.

Argumentation trompeuse donc... technique de manipulation que nous connaissons bien.

Nous avons rassemblé ces propos dans une note que nous vous mettons en pièce jointe.

Pièces jointes

- le mémoire en défense de la commune de Condom,
- notre note.

Le mémoire en réplique de l'ASPPAR du 09 décembre 2018

Vu les inepties du mémoire en défense, nous avons décidé de répliquer et nous avons fait réaliser une étude que nous avons remise au tribunal.

Pièces jointes

- notre mémoire en réplique,
- l'étude,
- un article sur les alignements d'arbres.